

El pasado martes realizamos la primera videoconferencia con nuestros centros hermanos del ARCE.



Una representación del claustro y el equipo directivo al completo realizamos esta videoconferencia entre los 4 colegios participantes: el CEIP Miguel de Cervantes de Tres Cantos, Madrid, el ADERSA I de Huelva y el CEIP San Valentín de Almería.





Esta videoconferencia "a 4 bandas" sirvió de prueba para comprobar que el sistema que vamos a emplear funciona perfectamente. Dentro de poco, los alumnos comenzarán a realizarlas entre clase y clase.